

Peymeinade se cherche des noms de voies

Dans le but de définir une adresse unique pour chaque habitation, la commune de Peymeinade a fait appel à un bureau d'études afin d'effectuer un état des lieux. La prochaine étape sera donc de nommer les huit voies qui n'ont, pour le moment, pas de dénomination, parmi les 140 recensées par le géographe, afin de permettre que toutes les habitations puissent « être repérées par tous les systèmes GPS de façon unique, et qu'aussi bien les livreurs que les services publics – notamment la fibre – et surtout les services de secours puissent trouver chaque habitation sans difficulté », explique Jean-Luc François, adjoint à l'urbanisme.

Ne pas « bouleverser les habitudes »

Par exemple, la voie où se trouve la résidence du Jas-Neuf pourra être appelée « l'impasse du Jas-Neuf », propose Jean-Luc François. Pour les cas plus complexes, « il faudra quand même qu'on mette en place une concertation, probablement par l'intermédiaire des conseils de quartier, proba-



Quel nom pour la voie où se trouve la résidence du Jas-Neuf ? (Google Earth)

blement aussi en interrogeant les gens qui habitent dans les voies concernées ». Tout l'enjeu sera de ne pas « bouleverser les habitudes des gens, même si c'est quand même pour leur bien. On a maintenant des outils qui nous permettent de faire assez facilement des changements d'adresse. On pourra communiquer sur tous ces moyens de faire et aider les gens qui ont des difficultés à manipuler les outils informatiques, bien sûr. » Dans quels délais ? « L'état avait fixé un délai qui est déjà dépassé, donc il faudrait qu'on aille assez vite et qu'on puisse régler le problème dans l'année qui vient... »

ÉLODIE LONGÉPÉ